

## CAMBIOS EN LA ESTRUCTURA ORGANIZACIONAL DE COX ENERGY, S.A.B. DE C.V.

Ciudad de México, 07 de mayo de 2024– COX ENERGY, S.A.B. DE C.V. (“Cox Energy”, “la Emisora” o “la Compañía”) (BIVA/BMV: COXA\*, BME: COX), empresa *utility* dedicada al desarrollo, construcción y gestión de proyectos para la generación de energía con presencia en América, Europa, África y Medio Oriente y en cumplimiento a lo establecido en el artículo 50, fracción I de las Disposiciones de Carácter General Aplicables a las Emisoras de Valores y otros Participantes del Mercado de Valores, informa a sus accionistas y al público inversionista en general que, a partir del 01 de mayo de 2024, Miguel López de Foronda Pérez (quien también acostumbra el nombre de Mikel López de Foronda), asume la posición de Vicepresidente de Administración y Finanzas (“CFO”) en sustitución de Raquel Alzaga González, quien deja su cargo para asumir nuevas responsabilidades dentro del Grupo Coxabengoa, al cual pertenece la Emisora.

Miguel López de Foronda cuenta con más de 25 años de experiencia profesional. Previo a su incorporación en Cox Energy, fungió por más de 11 años como Director de Administración y Finanzas en Grupo Aldesa en España, encabezando la expansión internacional y la financiación del grupo. Sus responsabilidades incluyeron el manejo de financiamiento de proyectos internacionales, préstamos sindicados, emisión de bonos *high-yield*, relación con inversores, control interno, operaciones de M&A, relación con agencias de calificación crediticia y acuerdos con fondos de inversión internacionales. Adicionalmente, ha desempeñado por más de 12 años puestos clave en el Instituto de Crédito Oficial (“ICO”), banco de desarrollo español donde ejecutó varios esquemas para financiación de proyectos, así como financiación corporativa y ocupó el puesto de Director General de Riesgos y Control Financiero. Posee una formación académica en Economía y Negocios por la Universidad de Navarra en España, además de contar con un MBA otorgado por la Escuela de Organización Industrial (“EOI”) en Madrid, España.

**José Antonio Hurtado de Mendoza, Director General de Cox Energy comentó:** *“Nos complace anunciar la incorporación de Mikel como CFO de Cox Energy. Su amplia experiencia profesional en empresas multinacionales con operaciones en Europa y Latinoamérica será una gran adición para nuestro equipo. Su sólido historial y liderazgo en el ámbito financiero serán fundamentales para respaldar nuestra estrategia de crecimiento en un mercado altamente competitivo y lleno de oportunidades.”*

---

### ACERCA DE COX ENERGY

Cox Energy es una utility en el ámbito de la energía que cotiza en México (BIVA) y España (BME Growth). Cox Energy está verticalmente integrada y se dedica al desarrollo y promoción de soluciones energéticas y de generación en los principales países de América, Europa, África y Medio Oriente, con operaciones en México, Chile, Colombia, Centroamérica, Brasil, España, Portugal, Argelia, Marruecos, Sudáfrica y EAU. Dispone de un portafolio único de proyectos en diferentes estados de desarrollo y oportunidades identificadas para realizar su actividad en un marco de desarrollo sostenible. Cox Energy también opera en toda la cadena de valor, con presencia en el negocio de autoconsumo y/o generación distribuida y comercialización de energía.

### AVISO LEGAL

Este documento contiene ciertas declaraciones relacionadas con la información general de Cox las cuales están basadas en el entendimiento de sus administradores, así como en supuestos e información actualmente disponible para la Compañía. Las declaraciones contenidas en el mismo reflejan la visión actual de Cox con respecto a eventos futuros y están sujetas a ciertos riesgos, eventos inciertos y premisas. Muchos factores podrían causar que los resultados futuros, desempeño o logros de Cox sean diferentes a los expresados o asumidos en las siguientes declaraciones incluyendo, entre otros, cambios económicos o políticos y condiciones de negocio globales, cambios en tipos de cambio, el nivel general de la industria, cambios a la demanda de energía fotovoltaica, en los precios de materias primas, entre otros. Cox no intenta, ni asume ninguna obligación de actualizar las declaraciones presentadas.